



EL ANCLA ESTÁ PRIMERO POR MEJOR DIFERENCIA DE GOLES QUE LA SELECCIÓN DE TAL TAL.

Calama y El Ancla lideran el Regional Sub 15

Jugadas dos fechas del Campeonato Regional Sub 15, las selecciones de Calama (Cordillera) y El Ancla (Costa) lideran sus respectivas zonas.

El seleccionado de Calama es el único con 6 puntos tras derrotar en la primera fecha a Chuquicamata (3-1) en la pasada jornada a la AFA "Luciano Durandeu" por 2-1 como local. Por el mismo grupo Cordi-

llera, la AFA aparece en la

segunda posición con 3 unidades tras golear en la primera fecha a Tocopilla (7-0). La zona la cierran Chuquicamata (-3) y Tocopilla (-7) con un punto cada uno, que en la pasada fecha empataron 1-1.

Mientras que el grupo Costa tiene a El Ancla como puntero -por diferencia de goles- junto a Taltal.

Los antofagastinos derrotaron en la primera fecha a Mejillones (5-2) en casa y

perdieron como visitante ante Taltal (1-0) en la segunda jornada. El grupo lo lidera El Ancla (+2) y Taltal (+1) con 3 puntos cada uno. Mejillones (-3) aún no suma. La 3ª fecha del regional contempla los siguientes encuentros: Tocopilla vs Calama (9 de agosto, 13:00); AFA "Luciano Durandeu" vs Chuquicamata (10 de agosto, 12:00); Mejillones vs Taltal (10 de agosto, 13:00). 